Un nouvel éditeur pour les RFC

Stéphane Bortzmeyer <stephane+blog@bortzmeyer.org>

Première rédaction de cet article le 26 janvier 2010

https://www.bortzmeyer.org/nouveau-rfc-editor.html

Le 12 janvier, discrètement, l'une des fonctions les plus anciennes de l'Internet, celle d'éditeur des RFC, a changé de main.

Depuis le début (le RFC 1¹ date de 1969), la fonction de « "RFC editor" », le relecteur, le publicateur et le gardien de ces textes sacrés de l'Internet était à l'ISI, d'abord sous la forme d'une personne, Jon Postel, puis sous celle d'un petit groupe (l'ISI a récemment publié un bilan https://www.bortzmeyer.org/rfc-editor-at-isi.html de son action). Un mécanisme d'abord assez informel, assuré avec sérieux (et conservatisme httml) par des gens connus et jouissant de la confiance de l'IETF. Désormais, suite à un appel d'offres httml, la fonction est plus classiquement traitée par une organisation qui a reçu formellement la délégation: AMS http://www.amsl.com/, une organisation spécialisée dans la gestion de SDO dans le monde des réseaux informatiques (mais il y avait d'autres candidats).

Le premier RFC publié par le nouvel éditeur a été le RFC 5735, suivi depuis par de nombreux autres.

^{1.} Pour voir le RFC de numéro NNN, https://www.ietf.org/rfc/rfcNNN.txt, par exemple https://www.ietf.org/rfc/rfc1.txt